
Una nuova sede per il  Centro Operativo Misto e Comunale da
edificare nell’area dell’ex scuola di via Lepanto

ex scuola di via lepanto giulianova

L’ipotesi è al vaglio dell’amministrazione comunale

La Regione Abruzzo Dipartimento Territoriale di Protezione Civile ha
concesso, attraverso la stesura di una graduatoria ben definita, un
finanziamento di 1.283.000,00 euro al Comune di Giulianova da investire
per l’intervento di “miglioramento sismico del municipio”
quale sede di COM (Centro Operativo Misto) e COC (Centro Operativo
Comunale), così come individuato dai Piani di Protezione Civile Regionali.

Tuttavia, essendo la sede comunale oggetto di vincolo
storico-architettonico imposto dalla Soprintendenza ed essendo situato in
una posizione non strategica per le finalità di gestione emergenziali di
protezione civile (trovandosi all’interno del Centro Storico e con strade
non facilmente accessibili), l’amministrazione comunale sta valutando
l’ipotesi di delocalizzazione del finanziamento, come d’altra parte
previsto dalla convenzione stessa, verso la realizzazione di un eventuale
edificio di nuova costruzione in altra sede. Tale ipotesi prevede che
vengano rispettate le volumetrie riportate nella graduatoria di
finanziamento, con costi a carico dell’ente comunale.

Questa mattina, nel corso di una riunione alla presenza del sindaco Jwan
Costantini, del dirigente Massimiliano Gramenzi e dell’assessore ai Lavori
Pubblici Giampiero Di Candido, si è analizzata la possibilità di dirottare
il finanziamento concesso dalla Regione verso la costruzione di un nuovo
fabbricato, da realizzare al posto dell’ex scuola di via Lepanto, che in
questo caso verrebbe abbattuta per far posto al nuovo edificio che
andrebbe ad ospitare le forze di Protezione Civile territoriali.

“Con il dirigente Gramenzi, il funzionario Iacovoni e l’assessore Di
Candido stiamo valutando, con questi importanti fondi regionali, di
realizzare una nuova struttura – dichiara il sindaco Costantini – con
tutte le migliorie antisismiche e che possa far confluire in essa,
prioritariamente, tutte le attività di Protezione Civile del territorio,
al fine di gestire ogni tipo di emergenza. Ricordiamo che la nostra città,
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per posizione strategica, era stata già selezionata in occasione del
terremoto dell’aprile 2009, come sede di COM, raggruppando tutte le forze
di Protezione Civile regionali. Ciò prevede una delocalizzazione dei
fondi, con l’abbattimento della scuola di via Lepanto e la realizzazione
di un edificio ex novo. Valuteremo con i tecnici questa possibilità e
comunicheremo alla Regione Abruzzo l’atto di indirizzo della scelta
progettuale individuata, attraverso delibera di giunta”.

Il Comune di Giulianova aderisce al bando “Educare in Comune”
con il progetto “Solidarietà Educante”

Comune di Giulianova

L’iniziativa mira a ridurre l’emarginazione di minori disagiati e delle
loro famiglie e alla costituzione della “Comunità delle Famiglie”

Con deliberazione di Giunta Comunale n. 21 del 01/03/2021 è stato approvato
il progetto intitolato “Solidarietà Educante -Sol. E.” da candidare
all’avviso del il Dipartimento per le Politiche della Famiglia della
Presidenza del Consiglio “EDUCARE IN COMUNE”, che mette a bando 15 milioni
di euro al fine di promuovere l’attuazione di interventi progettuali,
anche sperimentali, per il contrasto della povertà educativa e il sostegno
delle opportunità culturali, formative ed educative dei minori,
promuovendo modelli e servizi di welfare di comunità e consolidando le
esperienze eventualmente già presenti sui territori.

Il progetto presentato dal Comune di Giulianova è stato elaborato dal
Dirigente della III Area -Servizi di Comunità Raffaella D’Egidio, in
collaborazione con i partner privati individuati con avviso pubblico,
ovvero l’associazione “Il Dono di Maria” e le cooperative sociali
“L’Elefante” di Atri, la “New Laser” di Silvi e la “SFL Prospettive” di
Giulianova, e prevede una rete di cui faranno parte gli Istituti
Comprensivi 1 e 2 di Giulianova e l’Asp 2 Teramo.

L’iniziativa mette in campo numerosi servizi al fine di ridurre
l’emarginazione di minori disagiati e delle loro famiglie, e mira alla
costituzione della “Comunità delle Famiglie” come Unica Grande
famiglia diffusa.

“Il progetto “Solidarietà Educante” elaborato dal nostro Comune ha
l’ambizione di evitare le cronicizzazione dei fenomeni di
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marginalizzazione – dichiara l’assessore alle Politiche Sociali Lidia
Albani – contrastare la povertà educativa e relazionale di famiglie e
minori ai margini della società, attivare un osservatorio permanente sul
bisogno familiare al fine di sostituire ad una politica sociale
dell’emergenza una politica strutturata di risposte ai bisogni. Il
progetto ha un valore di € 212.630,33. Siamo consapevoli che i soldi a
disposizione dei comuni non sono molti e sicuramente le grandi realtà
metropolitane rappresentano un livello di bisogno prioritario, ma abbiamo
ritenuto doveroso partecipare a beneficio delle famiglie e dei nostri
bambini e ragazzi”.

Visita istituzionale dell’assessore regionale alla Sanità Nicoletta
Verì
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Fissato per il 22 marzo un Consiglio Comunale straordinario sull’ospedale
di Giulianova con i vertici della Regione Abruzzo e della Asl di Teramo

Raccogliere le esigenze del territorio al fine di farle confluire in un
piano della riorganizzazione sanitaria provinciale ben elaborato e che
tenga conto delle singole vocazioni ospedaliere, gestione dell’emergenza
con organizzazione delle prossime campagne vaccinali e punto sulla sanità
giuliese in un Consiglio Comunale straordinario.

Su questi punti, stamane, si sono confrontati l’assessore regionale alla
Sanità Nicolettà Verì, in visita istituzionale al Comune di Giulianova,
accompagnata dal direttore generale Maurizio Di Giosia e dal direttore
sanitario Maurizio Brucchi della Asl di Teramo, il sindaco Jwan Costantini
e la giunta comunale.

Particolare attenzione riservata all’evoluzione dell’emergenza
epidemiologica e all’organizzazione della campagna vaccinale che a
Giulianova partirà domani, giovedì 4 marzo, presso la sala polifunzionale
“I Pioppi”, e sarà rivolta agli utenti ultra 80enni, come disposto dalla
Regione e dalla Asl Teramana. L’assessore Verì si è complimentata con i
vertici dell’azienda sanitaria, i medici ed i sanitari del nosocomio
giuliese che, sta svolgendo un ruolo strategico nella gestione
dell’emergenza quale ospedale Covid della costa.

Il primo cittadino ha avanzato alcune richieste all’assessore e ai vertici
della Asl di Teramo come la possibilità di ripartire con le prossime
campagne vaccinali direttamente da quei comuni che in questi giorni, in
battuta finale, stanno effettuando le vaccinazioni. Sull’ospedale “Maria
S.S. dello Splendore” il primo cittadino ha consegnato alla Verì il
documento elaborato dalla Commissione Sanità del Comune di Giulianova, con
cui si richiede anche l’immediata convocazione di un Consiglio Comunale
sulla sanità che, con decisione immediata, è stato fissato a Giulianova
per lunedì 22 marzo, alla presenza dei vertici della Regione Abruzzo e
della Asl di Teramo.

Il sindaco ha poi posto l’attenzione sulla necessità di ripristinare e
valorizzare i reparti dell’ospedale giuliese non appena la morsa
dell’emergenza si allenterà ed arrestare il processo, ormai attuato da
anni, dell’impoverimento della struttura ospedaliera, e manifestando



l’esigenza di arginare la carenza di medici e personale sanitario oltre
alla richiesta di stanziare fondi per la ristrutturazione esterna del
nosocomio.

“L’assessore Verì ha riconosciuto la funzione assolutamente strategica del
nostro ospedale – dichiara il sindaco Costantini – non solo come nosocomio
della costa teramana ma anche nella gestione dell’emergenza Covid. Abbiamo
trovato da parte dei vertici regionali e della Asl la massima
collaborazione a dialogare sul futuro del nostro ospedale tanto che
abbiamo già fissato, per lunedì 22 marzo, un Consiglio Comunale
straordinario al fine di ottenere tutte le risposte che attendiamo da anni
sul futuro del Maria S.S. dello Splendore, chiarire quale sia la sua
vocazione all’interno del piano strategico di riorganizzazione sanitaria e
procedere ad un concreto potenziamento. Processo, devo dire, già avviato
negli ultimi mesi, grazie all’arrivo di strumentazioni e fondi per
l’ammodernamento di alcuni reparti, l’adeguamento con percorsi Covid ed il
rifacimento degli ingressi con l’abbattimento delle barriere
architettoniche”.

A tal proposito, oggi in Comune, Antonio Fusaro, cittadino giuliese
diversamente abile, ha voluto personalmente ringraziare l’assessore Verì
ed i direttori Di Giosia e Brucchi, per aver finalmente adeguato la
struttura sanitaria all’accesso sicuro dei disabili e chiesto assistenza
sulla prenotazione dei vaccini.

Al via domani la campagna vaccinazioni anti Covid-19 per gli ultra
80enni giuliesi

Comune di Giulianova

Partirà domani, giovedì 4 marzo, anche nel Comune di Giulianova la campagna
di vaccinazioni anti Covid-19, in questa prima fase riservata ai cittadini
giuliesi ultra 80enni, come stabilito dalla Regione Abruzzo e dalla Asl di
Teramo.

In questi giorni il personale del Segretariato Sociale ed i volontari della
Protezione Civile e Croce Rossa hanno provveduto a contattare gli utenti
che si sono registrati sulla piattaforma regionale, per dar loro
indicazioni su data ed orario in cui dovranno recarsi ad effettuare i
vaccini.

Alla manifestazione d’interesse a vaccinarsi hanno risposto circa 1.400
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persone di cui circa 1.200 verranno vaccinate, dato che altri utenti
risultano allettati, oppure in malattia o già vaccinati.

Le vaccinazioni verranno effettuate nei giorni 4 e 5 marzo, presso la sala
polivalente “I Pioppi” nel quartiere Annunziata, dalle ore 9.00 alle
20.00.

La vaccinazione sarà assicurata da sei equipe mediche chiamate ad evadere
dosi giornaliere per una media di 600 persone al giorno.

Al fine di organizzare al meglio le operazioni, si consiglia agli utenti
contattati di recarsi in sede di vaccinazione solo nell’orario e nel
giorno che è stato indicato telefonicamente dal personale dipendente degli
uffici comunali e dai volontari, portando con sé un documento d’identità,
la tessera sanitaria ed un elenco scritto dei farmaci assunti per
eventuali patologie pregresse.

Si comunica che gli utenti ultra 80enni allettati e quindi impossibilitati
a recarsi in sede di vaccinazione, verranno contattati in un secondo
momento e vaccinati a domicilio.

“Mi preme ringraziare la vice sindaco ed assessore alle Politiche Sociali
Lidia Albani per aver provveduto ad organizzare, con grande impegno e
spirito di squadra, tutto l’iter per le prime operazioni di vaccinazione
del nostro comune – dichiara il sindaco Jwan Costantini – che, in questa
prima fase, vedranno coinvolti i cittadini giuliesi ultra 80enni, secondo
gli elenchi forniteci dalla Regione e dalla Asl teramana. Tutta la mia
riconoscenza alle dipendenti del Segretariato Sociale e ai volontari della
Croce Rossa e Protezione Civile, che in questi giorni si sono occupati di
contattare telefonicamente gli utenti, fornendo tutte le informazioni
utili e prenotando i turni di vaccinazione. Inoltre rappresenteranno un
importante supporto in sede di vaccinazione, per l’assistenza agli anziani
non accompagnati da un familiare e per coloro che hanno difficoltà a
deambulare. La nostra comunità, dopo mesi di incertezza, finalmente vedrà
uno spiraglio di luce e di speranza”.

LEGA  Salvini  Premier  Giulianova:  sconcertante  l’ennesimo
comunicato  stampa dell’estrema sinistra  giuliese
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Lega Giulianova Abruzzo

Riscontriamo con forte sconcerto quanto riportato nell’ennesimo comunicato unitario a
firma di quasi tutte le sigle di estrema sinistra giuliese che, dopo aver reagito in maniera
scomposta e isterica all’ ingresso del Sindaco nel Partito della Lega, hanno presentato una
“richiesta di dimissioni”, largamente respinta in consiglio comunale, continuando nella loro
opera di mero ostruzionismo politico sempre puerile e mai propositivo.
Vorremmo ricordare ai consiglieri del Cittadino Governante che in questo momento storico
particolarmente difficile per tutti, tentare di sobillare la cittadinanza contro un Sindaco è da
irresponsabili.
L’ ordine del giorno presentato dal suddetto gruppo consiliare, perdipiù reiterato, ha il solo
fine di ritardare strumentalmente il corretto svolgimento dei lavori del Consiglio comunale.
Nella consapevolezza di non avere i numeri necessari per presentare una mozione di
sfiducia ex art. 52 TUEL ( ricordiamo che per la stessa la legge impone che la richiesta
venga motivata e sottoscritta da almeno i due quinti dei consiglieri), il Cittadino
Governante ci propina un ibrido privo di valore giuridico quale è la “ richiesta di
dimissioni”.
Sarebbe il caso di richiamare la forza politica di opposizione al rispetto del tante volte
citato art. 1 della nostra Costituzione: La sovranità appartiene al popolo ed il popolo si è
espresso, eleggendo democraticamente il suo Sindaco.
E’ proprio la sinistra, incapace di accettare il risultato elettorale, a voler annullare,
disconoscere e mortificare la volontà liberamente e legittimamente espressa dagli elettori,
esibendosi nell’ ennesimo tentativo di dittatura della minoranza che ideologicamente gli
appartiene.
Quale delitto avrà mai commesso il sindaco Costantini per suscitare un tale accanimento?
Quale disonore avrà mai portato alla città aderendo al Partito della Lega? Ricordiamo che i
cittadini giuliesi hanno conferito la maggiore fiducia alla Lega facendola risultare la
compagine più votata sia alle ultime amministrative (2033 voti) che alle europee (4629
voti).
La forza dimostrata dal Partito, a tutti i livelli, costituirà invece un valore aggiunto per
l’Amministrazione comunale, operando in armonia con le forze di maggioranza già
rappresentate in Consiglio. Ricordato ciò, e ferma restando la piena libertà di ogni
cittadino di aderire ad un partito politico, non deve sorprendere che il sindaco Costantini –
da sempre riconosciuto uomo di centrodestra – abbia scelto la Lega. Se qualcuno si fosse
scomodato a leggere i programmi elettorali dei due candidati di centrodestra avrebbe
notato la palese assonanza tra gli stessi, che si è tradotta poi nell’agire amministrativo del
Sindaco.
Alla Lega, primo partito in Italia, si lasci la libertà di accogliere amministratori che si



riconoscono nei valori fondanti del partito, e alla sinistra di chiedersi le ragioni
dell’ennesima sconfitta.
Non sorprende che la riunificazione del centrodestra possa creare grandi fibrillazioni,
soprattutto alla sinistra radicale che, incapace di convergere su programmi e persone – e
reduce da una sonora sconfitta elettorale – sia in preda all’ isterismo più incontrollato.
E’ avvilente vedere come tutte le sigle firmatarie dei comunicati, riunite per protestare
sotto l’insegna di un becero odio comune, siano le stesse che fino a pochi giorni fa erano
contrapposte nell’esaltare personalismi, inadeguate nel condividere ideali, azioni e
programmi. Salta agli occhi la mancata sottoscrizione dei “comunicati unitari” da parte del
Partito Democratico e da Italia Viva, forze moderate ormai lontane dall’estrema sinistra
che ha tracciato le linee fallimentari della precedente amministrazione.
Per concludere, vogliamo invitare i rappresentanti del Cittadino Governante ad
abbandonare le continue, sterili polemiche volte a degradare il dibattito politico con
squallide offese sul piano umano e personale e a concentrarsi maggiormente su argomenti
che siano di reale interessa per la cittadinanza .
LEGA Salvini Premier Giulianova

Giulianova. Progetto Sociale in fase di  sviluppo tra Ente Porto
Giulianova, Circolo Nautico V.Migliori e Lega Navale Italiana.
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pontile molo sud Giulianova

Ieri pomeriggio incontro operativo sul Porto di Giulianova tra il Sindaco Jwan Costantini, il Presidente della Provincia di



Teramo Diego Di Bonaventura ed il Presidente e Vice Presidente dell’Ente Porto Valentino Ferrante e Fabrizio Bonaduce.
Obiettivo dell’incontro era quello di delineare la procedura per destinare il pontile galleggiante che fu realizzato anni fa
all’inizio del Molo Sud per il Servizio di Idrovolante, ad un importante Progetto Sociale in fase di sviluppo tra Ente Porto
Giulianova, Circolo Nautico V.Migliori e Lega Navale Italiana.
La struttura sarà ricollocata sulla banchina di riva e permetterà di realizzare un pontile destinato ai portatori di handicap e
costituirà la base per progetti di Scuola Vela dedicati ai soggetti diversamente abili, curati da Circolo Nautico v. Migliori e
Lega Navale Italiana.
Verrà  stipulata  un’apposita  Convenzione  tra  Ente  Porto  e  Provincia,  ma  nel  frattempo  un  tavolo  tecnico  con  un
rappresentante del Circolo Nautico V. Migliori, l’Arch. Antonio Marchionni, un rappresentante della Lega Navale, l’Ing. Navale
Andrea Patacca e il Vice Presidente dell’Ente Porto, ing. Fabrizio Bonaduce, sono già al lavoro da due settimane sul progetto.
“Il presidente del Circolo Migliori, Avv. Sergio Valente, ha espresso grande soddisfazione per il progetto sportivo in corso di
realizzazione, ribadendo che Giulianova e il suo bacino portuale potranno sortire un radioso futuro soltanto attraverso la
stretta collaborazione tra tutti gli Enti e Società interessate alla crescita.”
“Il progetto di inclusione sul quale si sta lavorando, dichiara il Presidente della Lega Navale Italiana di Giulianova, Marcello
Sonaglia, porterà a Giulianova e a tutta la provincia nuove opportunità di crescita sportiva, sociale e turistica. Si tratta di un
progetto, probabilmente unico nei porti d’Abruzzo, fortemente sentito dalla Lega Navale Italiana che rende me e il direttivo
molto soddisfatti ed entusiasti di esserne parte attiva insieme all’Ente Porto e agli altri Enti.”
Sta collaborando alla realizzazione del progetto l’atleta Iwan Piccioni.
IL PRESIDENTE
dell’ENTE PORTO GIULIANOVA
Valentino Ferrante

Patto  di  collaborazione  tra  le  società  sportive  Nuoto  Club  e
Rosetana Nuoto

Piscina Giulianova
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Gli atleti rosetani si alleneranno nella piscina comunale di Giulianova

Grazie alla sinergia tra le società sportive Asd Nuoto Club di Giulianova e
Asd Rosetana Nuoto, gli atleti agonisti rosetani che parteciperanno ai
campionati di rilievo nazionale, potranno utilizzare per gli allenamenti
la piscina comunale di Giulianova.

“Siamo felici di ospitare gli atleti della Rosetana Nuoto – dichiara il
consigliere delegato allo Sport Livio Persiani – che da ieri hanno
iniziato gli allenamenti presso il nostro impianto sportivo, visto che al
momento la struttura comunale rosetana non è disponibile per lo
svolgimento della preparazione degli atleti. Grazie alla collaborazione
tra le due società di nuoto e la nostra amministrazione comunale, siamo
riusciti a trovare un punto d’incontro. Un segnale di unità, in questo
momento così delicato, che passa attraverso la passione per lo sport”.

Nuovo  sopralluogo  alla  Rosa  Maltoni  con  una  delegazione
dell’Invimit
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sopralluogo ex colonia rosa maltoni (3)

Accordo su lavori di messa in sicurezza su ingressi, verde e recinzione con
l’istituzione di un servizio di vigilanza

Nuovo sopralluogo, stamane, alla ex colonia Rosa Maltoni Mussolini, del
sindaco Jwan Costantini con una delegazione dell’Invimit (Investimenti
Immobiliari Italiani Sgr spa), che dal 2018 gestisce la proprietà
dell’edificio storico giuliese.

Partiranno a breve le operazioni di messa in sicurezza della struttura, a
carico della società di gestione del risparmio del Ministero dell’Economia
e delle Finanze, che includeranno la sostituzione dei cancelli e
dell’intera recinzione, la manutenzione del verde, la chiusura di tutti i
240 accessi di porte e finestre dei tre edifici dell’ex colonia e
l’istituzione di un servizio di vigilanza settimanale.

sopralluogo ex colonia rosa maltoni (2)



sopralluogo ex colonia rosa maltoni (1)

“La ex colonia versa in condizioni di totale degrado ormai da troppi anni –
dichiara il sindaco Costantini – è della massima urgenza procedere con i
lavori di messa in sicurezza degli accessi, in modo che nessuno possa più
introdursi impropriamente all’interno dell’edificio. Nei mesi estivi
riceviamo centinaia di segnalazioni tra residenti e turisti, che non
possono più tollerare lo stato di totale abbandono e non si sentono al
sicuro. Oggi con Invimit abbiamo raggiunto un accordo sull’attuazione di
questi interventi per un ammontare di circa 100 mila euro. Agli interventi
previsti si aggiungerà anche l’istituzione di un servizio di vigilanza
sull’edificio storico”.

Tavolo di confronto tra amministrazione comunale ed associazioni
balneari di Giulianova, Tortoreto ed Alba Adriatica
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Porto di Giulianova FOTO ARCHIVIO

Discusse le modifiche da apportare al piano demaniale regionale da
presentare all’assessore Campitelli, in occasione della visita
istituzionale della prossima settimana

Si è riunito questa mattina, nella sala consiliare del Comune di
Giulianova, un tavolo di confronto con la partecipazione dell’assessore al
Turismo Marco Di Carlo, del presidente dell’associazione degli operatori
balneari di Tortoreto “Balneator” Carlo Dezi, il presidente
dell’associazione albergatori ed operatori turistici di Alba Adriatica
“Albatour” Ludovico Tavoni ed il segretario del CO.BA (consorzio imprese
balneari) di Giulianova Gabriele Albani.

Oggetto dell’incontro tra i rappresentanti delle realtà balneari costiere
sono state le modifiche condivise ed osservazione da apportare al piano
demaniale regionale e alle relative ordinanze, da presentare all’assessore
regionale al Demanio Marittimo Nicola Campitelli, che sarà in visita
istituzionale al Comune di Giulianova martedì 9 marzo.

“L’amministrazione comunale giuliese e le realtà balneari di Tortoreto ed
Alba Adriatica si sono confrontate per attivare insieme un percorso
finalizzato ad una maggiore fruibilità del piano demaniale, nel rispetto
delle pratiche ambientali – dichiara l’assessore al Turismo Marco Di Carlo
– tra gli argomenti trattati oggi anche l’attuazione di un contratto di
fiume sulla gestione dei rifiuti spiaggiati, la gestione delle spiagge nel
periodo invernale e l’istituzione di un tavolo locale su turismo e
demanio”.

“Ringraziamo vivamente il sindaco Costantini e l’assessore Di Carlo per
aver organizzato questo incontro propositivo che, di certo, sarà il primo
di una lunga serie – dichiara il presidente di “Balneator” Carlo Dezi – e
tutti gli amministratori che hanno ascoltato la voce degli operatori
turistici e balneari del territorio. E’ importante mettere in evidenza
alcune piccole modifiche che reputiamo sia necessario apportare alla
normativa regionale sul piano spiaggia, al fine di poter garantire un
maggior rispetto delle regole al fine di ampliare l’offerta turistica”.

Giulianova. L’Assessore regionale alla Sanità in visita istituzionale
mercoledì 3 marzo

https://www.giulianovanews.it/2021/03/giulianova-lassessore-regionale-alla-sanita-in-visita-istituzionale-mercoledi-3-marzo/
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Nicoletta Verì

Mercoledì 3 marzo, alle ore 12.00, il sindaco Jwan
Costantini riceverà in Municipio la visita istituzionale dell’Assessore
regionale alla Sanità, Nicoletta Verì, in occasione dell’avvio della
campagna vaccinale giuliese, previsto per giovedì 4 marzo, e al fine di
effettuare un sopralluogo all’ospedale “Maria S.S. dello Splendore”, in
occasione degli interventi di ammodernamento che interesseranno il
padiglione ovest.


